
                             

       

 田無小の子供たちと過ごした日々は、毎日がとても楽しかったです。保護者、地域の皆様には、いつも温かく

支えていただき、感謝申し上げます。今年度、150周年を迎える田無小の益々の発展を心より願っております。 

                                             藤本 知子 

7年間、お世話になりました。みなさんと経験した出来事一つ一つが大切な思い出です。支えていただいたこと

を力に変えていきたいです。本当にありがとうございました。                  秦 美穂 

 育児休業の１年間も合わせて７年間、田無小学校で楽しい日々を過ごすことができました。子供たちとの思い

出がたくさんできました。ありがとうございました。                      宮脇 佳彦                                    

田無小学校で過ごした日々は、私にとってかけがえのない宝物です。みなさんに出会えて、幸せでした。長い

間、どうもありがとうございました。                           袖川 茉莉子 

田無小学校で、たくさんの子供たちや保護者の皆様と１１年間を過ごさせていただきました。子供たちの成長

を見守ることができる、とてもすてきな時間でした。楽しいことをいっぱい見付けてくださいね。ありがとうご

ざいました。                                       大内 亮子  

 みなさんが給食を美味しそうに食べているのを見るのが楽しみでした。これからも元気で過ごしてください。保

護者の皆様、試食会もできない時代でしたが、いつも温かく支えてくださり、ありがとうございました。 

                                             根本 紀子 

保健室に来室する子どもや保健委員会の子どもたちとお話することが、毎日の楽しみのひとつでした。日々の

成長を感じることができ嬉しかったです。保護者に皆様には、たくさんのご協力をいただき感謝しております。                      

                                            鈴木 知美 

 ６年間、大変お世話になりました。田無小で出会ったすべての方々に、感謝の思いでいっぱいです。これから

もずっと、田無小の子供たちの成長を、応援しています。                                       渡邉 真南 

わかば学級で４年間お世話になりました。毎日の生活の中で、笑って、泣いて、怒って、悲しんでと色んな姿の

子供たちと過ごせてとても楽しかったです。学校での毎日の生活がみなさんの力になります。これからも頑張っ

てください。                                                                              小林 泰樹                                       

田無小学校のみんなと過ごした日々は大切な思い出です。これからも笑顔を大切に、皆さんらしく楽しく仲良

く頑張ってください。素敵な毎日を過ごせるよう願っています！                                   金子 碧 

異動して一か月が過ぎ毎日忙しくしていますが、時々皆さんと過ごした日々を懐かしく思い出しています。長

い間、大変お世話になりました。ありがとうございました。                   島原 圭子 

 

        １年生を迎える会を終えて 

          特別活動部 室岡宗一朗 

 ４月１３日木曜日に、１年生を迎える会を行いま

した。昨年度と同様に、オンラインで実施しました。

代表委員会の児童は、３月から準備を進めていまし

た。会の内容は、はじめの言葉、校長先生のお話、

田無小学校クイズ、１年生の言葉、校歌、おわりの

言葉です。１年生の言葉では、入学したてにもかか

わらず元気よく挨拶することができていて立派で

した。この会を通して、１年生は学校を楽しもうと

いう気持ちに、２年生以上は新しい仲間を迎える気

持ちになりました。 

           体育学習公開に向けて 

         体育学習公開担当 和西 彼方 

 今年度の体育学習公開は春の開催となります。進

級して、気持ちも新たに意気込んでいる子供たちが

多くいるように感じています。そんな子供たちの強

い気持ちが表れる体育学習公開にしたいと思いま

す。数年ぶりに児童と保護者が一堂に会する形での

開催を計画しています。大きな盛り上がりで、子供も

大人も１つとなった田無小学校が見られることを楽

しみにしています。また、当日は混雑が予想されま

す。譲り合っての参観をよろしくお願いします。    


